校長室だより No.4

たくましく心温かな中州の子



- ◆ 今和2年 6月 15日(月)
- ◆ 諏訪市立中洲小学校

みんなで、笑顔の花を咲かせよう!



「学校のルールを確認しよう」それを守って全校のみんなが安心・安全に生活することで、

笑顔の花が咲く・・・児童会本部役員さんが考えてくれた6月児童会生活目標です。再開の1週間は緊張も見られ、まただいぶ疲れた様子がありましたが、だんだんに新しい生活にも慣れ、リズムも出てきたのではないかと思います。先週の木曜日にはこれまで休業でできなかった児童会がやっと始まり、初めて委員会をやる4年生も張り切って活動を始めました。児童会が始まる前から活動を始めてくれていた6年生も、やっとスタートしてホッとしたことでしょう。児童会のあった日の朝の放送では、放送委員長さんのこんな言葉がありました。

今日の6時間目に、みんなの協力のおかげで、児童会など行事ができるところまで登ってきました。日本でまだ感染している人もいるけれど、この頂点まで来られました。みんなの協力・助け合いで行うことができる行事を大切にしたいです。

今年の児童会のスローガンが達成できるよう、6年生のリードのもと、みんなで力を合わせていきましょう!

令和2年度童会スローガン



咲かせよう

中洲小640の笑顔の花~協力・ルール・あいさつ~

【スローガンに込めた思い】

協力:一人でできないことでも、多 くの人と協力すればやり遂げ ることができる。

ルール: 学校のルールを守れば安 心して過ごすことができる。 あいさつ: した方もされた方も気持 ちがいい。



「全て、達成したい守ったいすることで、ひとりひとりが笑顔になる」

「おはようございます!」 各教室を回って朝の挨拶を してくれている児童会長は じめ本部役員さん

校内の様子を見て回ると・・・

学校が再開して2週間。校内の様子を見て回ると、子ども達が一生懸命学習したり、友達と楽しそうに活動したりする姿が見られ安心します。再開初日に各クラスで確

認したことを守ってしっかり生活しようという様子があちこちに見られ、人数の多い中洲小学校ですが、学校全体が落ち着いていて本当にありがたいなぁと思います。国語や算数などの勉強の他に、各クラスで取り組む総合や生活の学習もスタートしています。今後またその様子はお伝えしていきます。

ただ、やはり休業が3ヶ月も続いたということで、その反動がどこかで出てしまうことがあるかも知れません。お子さんの様子をよく見て、話を聞いていただいたり心配なことがあれば担任にお伝えいただいたりしていだけたらと思います。



学級目標に向かって

各クラスの目標が決まってきています。自分たち のクラスのよさやもっと頑張りたいことを出し合い、 決める過程も大事にしながらみんなで話し合って決 めています。1年間、それに向かってみんなで頑張 ってほしいです。そして、各クラスの目標が、学校 目標の「たくましく 心温かな中洲の子」につなが っていきます。

5の1の学級目標。

見ているだけでやる気がでますね。

*【PTA3役会・総務会が開かれました。 10日】 *



休業の関係で今年度になってから開くことができな かったPTA総務会を、やっと10日(水)に開くこ とができました。PTAの諸行事に関して、コロナの 関係で計画通りに進まず、ご心配ご苦労をおかけして おります。小瀬PTA会長はじめ三役の皆様には、今 年度の計画の修正も含め何回も学校に足を運んでいた だきました。ありがとうございます。総務会では計画 の修正も含め検討していただきました。1・3・5年 生につきましては、金曜日に役員立候補の紙を配布さ

せていただきました。よくお読みいただき全員が用紙を提出ください。よろしくお願いします。

【先週・今週は本と仲良し旬間です】

先週・今週は読書旬間です。旬間中、毎朝の読書・読書の花 畑(お薦めの本)・3冊貸し出し券・図書委員による呼びかけな どを行っています。コロナの影響で交流読書のような例年の活 動は控えていますが、本に親しむいい時間がたくさんもてれば と思います。



私は、先週昨年校長室 便りでも紹介した、グレ タ・トゥーンベリさん(1 O代の環境活動家)につい て書かれた児童向けの本 を読みました。いつか中 洲小の子ども達に紹介で きたらと思っています。



諏訪市では、「みんなで本を読む日」(第3日曜日)

を設けています。ご家庭でもぜひ本を読む時間を大事にしていただけたらと思います。

☆学校プログ更新中!:中洲小ポータルサイトよりご覧下さい。学校の今を配信してい ます。コロナ対応での授業の様子なども写真で分かりやすくご覧いただけます。